
南知多町教育委員会（平成２８年５月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

平成２８年５月２７日（金）  午後 １時３０分 開会 

               午後 ４時０５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第２会議室 

出席した構成員 

 

大森宏隆教育長、小久保五資教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

大岩芳子委員、池戸義久委員 

説明のため出席 

した職員 

 

 内田静治教育部長兼学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮本政明学校給食センター所長、筒井重光指導主事      

鈴木和芳学校教育課学校教育係長   

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別 紙）  平成２８年５月 定例教育委員会 会議日程 

 

                       日 時 平成２８年５月２７日（金） 

                 午後１時３０分 

                        場 所 南知多町役場 第２会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 議案第２１号 町議会の議決を経るべき議案（尾州廻船内海船船主内田佐七

家の設置及び管理に関する条例の一部改正）について 

日程４ 議案第２２号  町議会の議決を経るべき議案（平成２８年度南知多町一般会計

補正予算案のうち教育費）について 

日程５ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 平成２８年度小中学校旅行・集団宿泊的行事について 

 

(2) 不審者情報・緊急情報共有化広域ネットワーク活用訓練について 

 

(3) 後援申込みについて 

 

(4) 平成２８年度就学援助について 

 

(5) 平成２８年度小中学校児童生徒数等の基本調査の結果等について 

  

(6) 学校給食センターの施設整備について 

 

(7) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(8) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(9) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(10) その他 

ア ８月定例教育委員会の日程について 
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大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、５月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は、私と教育委員４名全員であり、会議は成立いたしま

す。会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上の多

数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定されて

います。 

つきましては、本日の協議事項である「日程３ 議案第２１号 町

議会の議決を経るべき議案（尾州廻船内海船船主内田佐七家の設置及

び管理に関する条例の一部改正）について」及び「日程４ 議案第２

２号  町議会の議決を経るべき議案（平成２８年度南知多町一般会計

補正予算案のうち教育費）について」は、町議会に上程する前の意思

決定過程の情報でありますので、この部分の会議については、非公開

とすることを提案させていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

つきましては、傍聴人の方がおみえになった場合には、当該議事の

際、ご退席いただくことになりますので、よろしくお願いします。 

 

それでは、「日程１の会議録の承認」についてに入ります。 

前回４月定例会の会議録を回しますので、ご確認願います。 

 

 （前回の会議録を回し、各委員署名を行った。） 

 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

（４月定例教育委員会以降参加した知多地方教育事務協議会・幹事

会、愛知県町村教育長協議会、町校長会議を始め、会議その他各行事

等の状況について、報告説明した。） 
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大森教育長 

 

 

小久保委員 

 

 

大森教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

事務局 

 (筒井指導主事) 

 

 

大森教育長 

 

 

池戸委員 

 

 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 全国で事故が相次ぎ問題となっている組体操について、本町の小中

学校では、実施しているのでしょうか。 

 

組体操については、基本的に、学校長の判断に委ねているというの

が現状ですが、本町では、日間賀小学校において実施しています。 

 

昔と違って、今はピラミッド４段、タワー３段で、学校側でも安全

性に注意を払って実施してくれています。 

 

 

【「議案第２１号 町議会の議決を経るべき議案（尾州廻船内海船船主

内田佐七家の設置及び管理に関する条例の一部改正）について」及び

「議案第２２号  町議会の議決を経るべき議案（平成２８年度南知多

町一般会計補正予算案のうち教育費）について」は、非公開において

審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15条第 3項の規定に

より、会議録は別途作成】 

 

 

次に、「日程５ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1) 平成２８年度小中学校旅行・集団宿泊的行事について」及び

「(2) 不審者情報・緊急情報共有化広域ネットワーク活用訓練につい

て」、事務局の説明をお願いします。 

 

（平成２８年度の各小中学校の修学旅行及び林間学校の日程や行き

先等について説明した。また、平成２８年度における学校安全緊急情

報共有化広域ネットワーク活用訓練の実施要項について説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

学校安全緊急情報に係る私たち教育委員への伝達は、電話ではなく、

メール送信で対応してもらいたいがどうか。 
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事務局 

 (筒井指導主事) 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

(森社会教育課長) 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育係長) 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

 

 

 

わかりました。そのように変更します。 

 

 

他にご質問等もないようですので、次に「(3) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った５件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(4)平成２８年度就学援助に

ついて」及び「(5)平成２８年度小中学校児童生徒数等の基本調査の結

果について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（平成 28 年度の就学援助制度の概要、認定状況、今後の再審査の予

定等についての説明及び平成 28年 5月 1日現在の町内小中学校の児童

生徒数・教職員数についての説明をした。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(6) 学校給食センターの施設

整備について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（以下、説明の要旨：現給食センターは竣工後４０年以上が経過し、

施設設備の老朽化に加え、施設規模に関しても、少子化が進むなか、

現行施設の最大処理能力 5,000食と実施食数約 1,500食との差が大き

くなってきており、効率的な給食運営も課題となっています。 

また、今後、町内の子どもたちに、より安全で高品質な給食を安定的
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大森教育長 

 

 

小久保委員 

 

 

 

 

大岩委員 

 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

大岩委員 

 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

に提供していくためには、学校給食衛生管理の基準に基づくドライシ

ステム、非汚染・汚染区域の区分、ワンウェイ調理動線の確保なども

含め、新学校給食センターの適正な規模や施設の配置等の検討してい

く必要があります。 

本町の場合、篠島、日間賀島といった離島へ給食を輸送することも

必要で、施設の建設場所の選定には制約を受けることになるとともに、

事業費に係る財源確保や施工手法など、多くの課題があるが、今後、

研究を重ね、進めていきたいと考えています。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

町の財政が厳しい中、財源確保が大変だと思うが、施設の老朽化だ

けでなく、施設の耐震化対策はこのまま放置できない課題です。 

災害に対する備えと、安全で安心な給食の提供のためには、施設・

設備の更新には、ぜひとも早急に取り組んでもらいたい。 

 

.財源確保に係る課題の説明があったが、工事費はどのくらい必要に

なるのか。 

 

約１０億円は必要になってくると考えていますが、近年、文部科学

省の補助金の枠が狭く、その確保の確証が困難な状況もあります。 

 

補助金の確保が困難であれば、例えば、民間業者のリース方式は検

討できないものでしょうか。 

 

リース方式は、民間が資金調達を行うためスピーディな対応が可能

であること、施設の管理運営は公共と民間事業者の間に合理的な業務

分担を行うことで、公共の事務負担が軽減できるということなどから、

そうした点でのメリットもあり、例えば、県内では、東郷町の給食セ

ンターが、民間のリース方式で建設したと聞いていますので、一度、

現地にて視察したいと考えています。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(7) 学校教育課関係の行

事予定等について」、「(8) 社会教育課関係の行事予定等について」お

よび「(9) 学校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の

説明をお願いします。 
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事務局 

（内田教育部長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（宮本給食ｾﾝﾀｰ所長） 

 

大森教育長 

 

 

 

 

大森教育長 

 

 

事務局 

（内田教育部長） 

 

大森教育長 

 

 

 

大森教育長 

 

 

 

 

 

（学校教育課関係の 5月から 6月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 6月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（6月分の給食献立原案について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、（10）のその他に入ります。 

８月定例教育委員会の日程については、いかがでしょうか。 

 

8月の定例教育委員会は、8月 25日（木）に開催したいと考えてい

ますので、よろしくお願いします。 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 


